
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo--------------------------------

-----------------------------------------------------Ata nº 08 -------------------------------------------------------

-----Aos dezasseis dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, pelas vinte e uma horas e trinta 

minutos, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na sede da 

junta de freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme convocatória do Presidente da 

Assembleia de Freguesia:------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período de antes da ordem do dia: -----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade----------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação e votação da ata da Assembleia de vinte e um de abril de dois mil e vinte e 

três. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período da Ordem do dia: --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a atividade 

da Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2. Outros assuntos a incluir, se for caso disso, nos termos da lei. ---------------------------- 

-----Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a presença dos seguintes 

Srs. Deputados, pela bancada do PS: Luís Redinha, Cristina Paixão, José Morgado, Marta Galante, 

António Pedro e Filipa Carvalho; pela bancada do CDU: Francisco Malhão e Sónia Carvalho; pela 

bancada do PSD: Acácio Ferreira. ------------------------------------------------------------------------------- 

-----Havendo Público presente foi dada a palavra ao Sr. João Elísio para uma intervenção, na qual 

questionou o Sr. Presidente da Junta Sobre o erro que existe no PDM em relação à cartografia da 

Freguesia, perguntou também qual a área da Freguesia, se é a que esta em um mapa antigo ou a que 

atualmente existe na Câmara Municipal. O Sr. Presidente da junta respondeu que em relação ao PDM 

e à área da Freguesia já tinha feito chegar ao Sr. Presidente do Município essas preocupações e que 

aguardava resposta antes da aprovação do PDM, que será próximo do fim do ano. ----------------------

-----Pediu para usar também da Palavra o Sr. António Malhão para tecer algumas considerações 

acerca da falta de água para rega nos campos do vale do Ega, fazendo referência a um projeto de 

regadio que alguém apresentou em 1993, que custaria mil e quinhentos contos, mas que por falta de 

vontade de muitos dos “maiores“ agricultores da altura o projeto não foi avante. ------------------------

-----Seguidamente o Presidente da Mesa permitiu a intervenção dos deputados para informações. ---

-----Tomou da Palavra o Sr. Deputado Francisco Malhão para referir que gostaria que o Projeto do 

Baixo Mondego chegasse à nossa localidade, que poderia ser uma solução para as constante 

inundações na estrada para os Casais velhos; questionou também qual a situação em que se encontra 

o alcatroamento da estrada na Rua Bairro Novo; perguntou se a Rede móvel instalada nos Casais 

Velho ainda não resolveu o problema de Figueiró. Respondeu o Sr. Presidente que também ele 

gostaria de ver o projeto do Baixo mondego resolver os problemas das cheias assim como a limpeza 

do Rio Ega; em relação ao referido alcatroamento disse que já se sente envergonhado com a situação, 

mas que será resolvida; sobre a rede móvel, acha que o transmissor ainda não esta em serviço. -------

------Foi dada a palavra ao Sr. Deputado Acácio Ferreira da bancada do PSD para questionar o Sr. 

Presidente da Junta sobre casa do Padre Delfim , para quando a limpeza desse espaço; Se o muro no 

espaço envolvente da Junta já esta acabado; saber se poderiam emprestar o trator e o empregado para 

trabalhos de melhoramentos caminhos agrícolas.  Respondeu o Sr. Presidente da Junta que referente 

à limpeza do espaço na Praça , a demolição será ate à casa do padre delfim, onde ele morava, todo o 

outro espaço será para demolir , limpar e implementar um projeto de requalificação Urbana; 

respondeu também que o muro ainda não esta acabado , estão a aguardar cerca de quinhentos blocos 

para o finalizar; em relação ao empréstimo do trator referiu que não havia qualquer problema---------

-----Pediu a palavra a Sra. Deputada Sónia Carvalho da bancada do CDU, para questionar sobre quem  

é a responsabilidade da limpeza das valetas entre a Ribeira e o Casal do Redinho. O Sr. Presidente da 

junta respondeu que que é da Freguesia de Alfarelos.---------------------------------------------------------

-----Foi apreciada a ata de vinte e um de abril de dois mil e vinte e três, que depois de feitas alterações 



às intervenções do Sr Deputado Francisco Malhão, foi  aprovada por unanimidade dos elementos que 

estiveram presentes, na referida Assembleia. ------------------------------------------------------------------

-----Deu entrada na mesa uma Proposta da Bancada do CDU com o seguinte titulo: Reposição da 

Verdade histórico-administrativa dos Limites da Freguesia de Figueiró do Campo / Concelho de 

Soure, conforme segue em anexo, depois de explanada, foi  aprovada a sua aceitação com quatro 

abstenções da bancada do PS ( Sr. Luís Redinha, Sr. José Morgado, Sra. Cristina Paixão e Sra. Marta 

Galante), e cinco votos favoráveis dos restantes Srs. Deputados. Apos acesa discussão sobre a 

proposta e não havendo entendimento quanto a algumas alterações a fazer, foi votada conforme 

apresentada, sendo reprovada com cinco votos contra da bancada do PS (Sr. Luís Redinha, Sra. 

Cristina Paixão, Sr. António Pedro, Sra. Marta Galante e Sra., Filipa Carvalho), uma Abstenção do 

Senhor Deputado do PS José Morgado e três votos favoráveis, dois da bancada do CDU e um da 

Bancada do PSD. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Entrou-se no Período da Ordem do Dia com a apreciação de uma Informação Escrita sobre a 

Atividade da Junta. O Sr. Presidente da Junta deixou à consideração dos Srs. Deputados qualquer 

esclarecimento que fosse oportuno, havendo um Deputado inscrito para intervir foi dada a palavra ao 

Sr. Deputado da CDU Francisco Malhão para questionar qual a situação dos empregados da junta e 

se o serviço a meio tempo de um dos membros da Junta estava a ajudar nas tarefas?  O Sr. Presidente 

da Junta respondeu que os dois funcionários estavam ambos a trabalhar, em relação ao “meio Tempo” 

tem resultado porque embora não traga encargos para a Junta, tem sido aproveitado o tempo para não 

haver certos gastos (ex: Contabilista e acompanhamento de certas obras). --------------------------------

-----Por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e três horas e cinquenta minutos, foi declarada 

encerrada a sessão, de que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim aprovada, será 

assinada pelo Presidente da Mesa e pelos Secretários. ------------------------------------------------------- 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário:    


